

Reagan Defiende Trabajo de su Secretario Estado

WASHINGTON, 23 (AP).— El Presidente Ronald Reagan considera que el secretario de estado George P. Shultz no puede ser culpado por los reveses que sufre la política estadounidense en el Líbano, y califica como "vergonzosos" los comentarios de que Shultz debiera renunciar.

Al hablar anoche en conferencia informativa Reagan dijo que "creo que ha hecho un trabajo espléndido, y tengo (plena) confianza en él. Espero que no abrigue ideas de dejarnos en este momento".

Si bien asistentes de Shultz dijeron que no renunciará por ahora, indicaron no estar seguros de

que quiera cumplir un segundo mandato en caso que Reagan sea reelecto, especialmente tras las frustraciones de las últimas tres semanas por la situación en el Líbano.

Reagan también dijo que no aceptaría la renuncia de Shultz en caso que la presentara, y que el Secretario de Estado "no ha fracasado" en el Líbano.

Según se sabe, Shultz fue uno de los últimos opositores dentro de gobierno al retiro de los infantes de marina de Beirut.

Los rumores de que Shultz podría renunciar comenzaron a surgir el pasado fin de semana, cuando

decidió pasar algunos días de descanso en las Bahamas en momentos en que el gobierno libanés, respaldado por Estados Unidos, parecía declinar aun más. Ese periodo de vacaciones fue criticado ampliamente, aun dentro del Departamento de Estado.

No fue la única vez que hubo rumores sobre un posible alejamiento de Shultz, que en julio de 1982 sucedió en el cargo a Alexander M. Haig, quien renunció. Se consideró que Shultz se vio contrariado por una aparente pérdida de influencia a mediados del año pasado en la política norteamericana tanto

—Favor pase a la página 19.



¿NOVIA DE ANDRÉS?.— Londres, febrero 23. Katie Rabett, de 23 años, es la nueva amiga del Príncipe Andrés. Fue fotografiada cuando entraba a una sesión de modelaje. (Unifax II de UPI).

Escándalo Amenaza al Secretario de la OEA

WASHINGTON, febrero 23 (EFE).— La Secretaría General de la "OEA" está amenazada con el escándalo de los llamados "contratos de favor" que beneficiaron a políticos, familiares y amigos latinoamericanos, a poco menos de un mes de que el argentino Alejandro Orfila deje el máximo puesto de

la organización.

Documentos a los que tuvo acceso "EFE" evidencian, en uno de esos casos, que Orfila está atrapado en una contradicción.

En la reunión del consejo permanente del 8 de febrero Orfila negó tener conocimiento de un contrato

—Favor pase a la página 53.

Betancur Enfrenta una Crisis Social

BOGOTÁ, febrero 23 (AP).— El Presidente Belisario Betancur enfrenta hoy la peor crisis social de sus 19 meses de gobierno, al acentuarse la ola de paros laborales y de sectores de la población en general, desórdenes y manifestaciones de protesta.

Hoy iniciaron un paro de 24 horas unos 180.000 educadores que dejaron sin

clases a cerca de cinco millones de estudiantes de las escuelas públicas de primaria y secundaria, informó Abel Rodríguez, presidente de la Federación Colombiana de Educadores.

El paro es en protesta contra el atraso en el pago de salarios, de rechazo al tope del 18,5 por ciento im-

—Favor pase a la página 19.

Judío Nicaragüense Busca Asilo en E.U.

MIAMI BEACH, Florida, E.U.A., febrero 23 (AP).— Un judío nicaragüense de 22 años se halla en Estados Unidos en busca de asilo, porque afirma que el gobierno sandinista de su país permite el fanatismo.

Con el nombre de Sancho Ramirez, dado que pidió que no se conociera su verdadero nombre por temor a que sus familiares en Ni-

caragua sean perseguidos, el joven llegó aquí en diciembre pasado procedente de Nicaragua, con una visa de turista.

Su pedido de asilo ante el servicio de inmigración y naturalización es gestionado a través del servicio de refugiados e inmigración del Consejo Nacional de Mujeres Judías, que tam-

—Favor pase a la página 40.

Se Recupera la Bolsa

NUOVA YORK, febrero 23 (EFE).— Una espectacular reacción técnica de la bolsa, tras bajón alentado por otra predicción sombría del economista Henry Kaufman, finalizó en cierre mixto.

El Dow Jones de industriales, que llegó a perder hasta 17 puntos, cerró con ganancia fraccionaria de 0,42, en 1.134,63.

El valor de la acción promedio se redujo en 3 centavos.

Las emisiones con baja, 983, siguieron predominando sobre las que lograron ganancia, 560.

El volumen aumentó a unos 100 millones de acciones.

Terminada la sesión se anunció que la circulación monetaria aumentó en 300 millones de dólares la última semana de registro.

BAJA EL DOLAR SUBE EL ORO

LONDRES, febrero 23 (UPI).— El dólar volvió a bajar hoy en todos los mercados europeos. El oro subió.

El oro cerró en Zurich a 397,50 dólares la onza, contra 395,50 de ayer. En Lon-

—Favor pase a la página 53.



INFORMA.— Houston, Texas, febrero 23. El doctor William T. Shearer, médico del niño carente de defensas naturales que vivió desde su nacimiento en un hospital dentro de un medio totalmente esterilizado, habla hoy en rueda informativa, sobre la muerte anoche del "Niño Burbuja" a los 12 años.

Por Fallo Cardíaco Muere "Niño Burbuja"

HOUSTON (EE.UU.), 23 febrero (EFE).— Un fallo cardíaco motivado por un encharcamiento de los pulmones y hemorragias internas, ha sido la causa que provocó la muerte de David, más conocido como el "Niño Burbuja", dijo esta noche un portavoz del Colegio de Medicina "Baylor".

Susannah Moore Griffin, portavoz del "Baylor", informó a "EFE" de que después de 48 horas de tratamiento con antibióticos y drenaje, sin resultados positivos, David, de doce años, entró en un estado regresivo que hizo imposible cualquier acción médi-

—Favor pase a la página 46.

Nicaragua:

Candidato Opositor Podría Quedar Fuera

MANAGUA, febrero 23 (UPI).— El hombre más regularmente señalado como el candidato presidencial de la oposición podría quedar fuera de los comicios debido a una cláusula de residencia contenida en el proyecto de una nueva ley electoral nicaragüense, se informó hoy.

El cuerpo legislativo del país controlado por los sandinistas, aprobó ayer un borrador de esa ley que estipula que cualquier candidato para presidente o vicepresidente de Nicaragua deberá "residir en el país por lo menos desde el 31 de enero de 1983, fecha del inicio del proceso elec-

—Favor pase a la página 11.

Importadores de Café Opónense a Reducción

LONDRES, 23 (AP).— Los países importadores de café se oponen unánimemente a todo cambio en las reglas que permitan una reducción excepcional en los suministros del producto al mercado, dijo hoy el vocero Abraham Van Overbeeke.

El portavoz habló al final de ocho días de conversaciones en la junta ejecutiva de la Organización Internacional del Café (OIC), que tiene amplias prerrogativas que le han delegado los 73 miembros importadores y exportadores del Acuerdo Internacional del Café (AIC).

La AIC regula el mercado cafetero mundial mediante un sistema de

—Favor pase a la página 19.

Diplomático Critica Régimen Sandinista

MADRID, febrero 23 (EFE).— El diplomático nicaragüense José Antonio Sanabria Centeno, que ha recibido del gobierno español los documentos de refugiado político, ha declarado que abandonó su país al comprender que el proceso "totalitario marxista era irreversible".

El funcionario criticó también la política estadounidense hacia su país. "No estoy de acuerdo con

lo que hace Ronald Reagan. Su ayuda a los somocistas es un grave error que solo sirve al gobierno sandinista".

En sus primeras declaraciones desde que se encuentra en España, Sanabria dijo al semanario "Cambio 16" que escogió el exilio al comprender que Nicaragua "había dejado de ser independiente y que su diplomacia estaba

—Favor pase a la página 11.



GESTICULA. Beirut, febrero 23.— Un joven shiita muestra una fotografía del Ayatolla Khomeini a un "marine" estadounidense, en son de burla, mientras el estadounidense le gesticula con el dedo mayor. Los "marines" continuaban hoy trasladándose hacia los barcos anclados frente a la costa libanesa. (Unifax II de UPI).